

# Herz für Europas Frieden

## Partnerschaftsverein Meinhard jetzt ausgezeichnet

Im Rahmen der letzten Begegnung in der französischen Partnergemeinde Courçon d'Aunis im Mai 2019 nutzen die deutschen und französischen Freunde der Partnerschaftsvereine Meinhard und Courçon d'Aunis die Gelegenheit, ein gemeinsames Signal dafür zu setzen, dass ihr Herz für die deutsch-französische Freundschaft und damit den Erhalt des europäischen Friedens schlägt.

Generationenübergreifend, im Alter von null bis 84 Jahren, begegnen sich seit 1990 jährlich Deutsche und Franzosen, um die deutsch-französische Freundschaft zu leben und zukunftssträchtig zu gestalten. Dabei sind tiefe Freundschaften entstanden, die man weder missen möchte noch kann.

Dieses langjährige Engagement würdigte die Jury #deinehrenamt, die als Teil der Landesehrenamtskampagne Gemeinsam-Aktiv im Namen der hessischen Landesregierung seit Mai 2018 wöchentlich Vereine kürt, die mit Herz Vereinsarbeit leisten.

Und so freute sich Tina Pfeiffer, den Mitgliedern des Partnerschaftsvereins Meinhard anlässlich des deutsch-französischen Abends bei Galettes und Crêpes der Eschweiger Crêperie Chez moi die frohe Kunde zu überbringen, dass der nunmehr 30-jährige Einsatz im Sinne der deutsch-französischen Freundschaft



**Bilden ein Freundschafts Herz:** Die deutschen und französischen Freunde stellen bei einem Treffen in Courçon d'Aunis ein Herz der Freundschaft.

FOTO: PARTNERSCHAFTSVEREIN

von der #deinehrenamt-Jury gewürdigt und von der hessischen Landesregierung mit 500 Euro belohnt wurde.

Als Wochengewinner der 45. Kalenderwoche 2019 ist der Partnerschaftsverein Meinhard e.V. einer von vielen, wöchentlichen Preisträgern, die seit Mai 2018 von der hessischen Landesregie-

rung für ihr großes ehrenamtliches Engagement belohnt wurden..

Im kommenden Jahr feiert der Partnerschaftsverein Meinhard neben der 30. Begegnung in Meinhard auch die 15-jährige offizielle Städtepartnerschaft zwischen den Gemeinden. Anlässlich dieses Jubiläums wird in Frie-

da, dem Ursprungsort dieser deutsch-französischen Freundschaft, mit dem Place de Courçon an der Weinberghalle ein der Partnergemeinde gewidmeter Platz entstehen, der einerseits ein Symbol für die Freundschaft und andererseits für alle im Dorf zukünftig ein Ort der Begegnung sein soll.